

日本教育大学協会理事会を開催

日本教育大学協会（会長＝國分充・東京学芸大学長）は、理事会を2月3日（木）、Web会議にて開催した。

冒頭、國分会長の開会挨拶に続き、各地区会からの提案議題について意見交換が行われ、各地区・各校の現状や取組等の情報共有が図られた。今回は特に、GIGAスクール構想に係るデジタル教科書整備に対する予算措置や運用面での支援基盤の整備等について、地区会からの要望をもとに議論を行った。

その後、日本教育大学協会会議等の今後の開催について審議を行い、昨年度来のコロナウイルス感染症拡大の影響により多くの会議をWeb会議として開催してきた実績や、対面での会議開催に係る経費削減及び負担軽減を図るため、来年度以降、一部、対面による開催を残しつつも、可能な範囲でWeb会議あるいは書面による開催としていくことが承認された。

引き続き、令和4年度会議開催予定（案）、令和4年度日本教育大学協会研究集会（案）について審議を行い、承認された。最後に、企画・調査研究委員会、年報編集委員会、及び全国研究部門等からの要望等について、それぞれ報告が行われた。



國分会長



理事会の様子